

自主創造

2020（令和2年度） 学校経営の理念 豊かな心を持ち、自律・実践する生徒の育成
～ 夢・創造・感動の校風をめざして ～

学校再開から3週間

6月1日（月）の学校再開から3週間が過ぎました。再開から1週目頃の生徒たちは、疲れた様子も見られましたが、現在は明るく元気に学校生活を送っています。しかし、現在も新型コロナウイルス感染症は続いており、学校でも様々な感染防止対策を取りながらの状況は続いています。今後、いつまでこの状況が継続されるのかは分かりませんが、少しずつでも改善されて、生徒たちが安心して学校生活が送れるようになることを願っています。

保護者の皆様や地域の皆様には、日頃から暖かく見守っていただいていることに心より感謝申し上げますとともに、今後も本校の教育方針をご理解の上、ご協力いただけますようお願い致します。

感染症拡大予防に対する取り組み ver2



手洗い場



教卓のシールド



非接触型の体温計



フェイスシールドを付けての授業

部活動の再開（密にならないように！）



弓道部



剣道部



バスケットボール部



吹奏楽部

宮の原中ポスター完成！



令和2年度の宮の原中学校ポスターが完成しました。キャッチフレーズの「魅せます!! これが宮中魂!!」を考えてくれた3年7組の近岡 俊樹さんありがとうございました。

中庭の芝桜植え



本校中庭の通路脇に職員で芝桜の苗を植えました。豊かな心の育成を目指し、本年度頑張る学校プロジェクトの一環として5色、計832株を植えました。来年の春には素晴らしい花のじゅうたんになることを期待しています。

【学校だよりには、生徒・教職員の個人情報に掲載されていますので、お取扱いには十分ご注意ください。】